

Aprobación de norma permite tortura animal

• *Activistas rechazan el proyecto de ley aceptada en la Cámara de Diputados por considerar que legaliza la tortura de los animales domésticos a través de la vivisección y niega la protección y el derecho de defensa de animales silvestres.*



UNA VEZ MÁS, LOS ANIMALES SUFREN UNA NUEVA AFRENTA, YA QUE EL PROYECTO DE LEY APROBADA EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS, NO FRENA EL MALTRATO NI LA TORTURA.

Activistas de diferentes fundaciones cuestionaron ayer la aprobación del proyecto de ley de protección animal en la Cámara de Diputados, ya que el mismo permite la tortura de animales domésticos a través de la vivisección y que niega la protección y el derecho de defensa de los animales silvestres.

En ese marco, la fundación Qanasa se declaró en estado de emergencia por la

aprobación de la norma de defensa de los animales contra actos de crueldad y maltrato por considerar que legaliza la tortura de animales domésticos.

Entretanto, la presidenta de Animales SOS, Susana Carpio, criticó, el tratamiento del proyecto de Ley Contra la Crueldad y el Maltrato Animal, manifestando que no brinda protección para los seres vivos que pierden la vida en ritos

tradicionales y son usados para medicina natural. Además, señaló que la norma es inconstitucional.

Sin embargo, las disposiciones finales de la Ley, aprobada en Diputados, exceptúan de su aplicación a los actos ejercidos en la medicina natural y ritos que se rigen de acuerdo con la cultura y tradiciones.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

TSE tratará caso del vocal Paredes el lunes

• *Echan a cinco funcionario que festejaron con el MAS.*

El vocal Wilfredo Ovando, presidente interino del TSE, decidió restituir ayer a la vocal Dina Chuquimia de forma inmediata para tratar las denuncias contra el vocal Ramiro Paredes. Empero las fuentes de la entidad hablan acerca de una remoción al interior del Órgano Electoral.

Asimismo, fuentes de la entidad hablan acerca de una remoción al interior del Tribunal Supremo Electoral. Este aspecto será aclarado el lunes 18 en la sesión extraordinaria. Asimismo, se anticipa que desde el Órgano Electoral se

decidiría la destitución del vocal Ramiro Paredes, quien es cuestionado por haber celebrado sus cumpleaños, el 12 de marzo, pasado con un grupo de campaña del Movimiento al Socialismo (MAS).

Por otro lado, el TSE ratificó ayer la destitución de cinco funcionarios que participaron de una fiesta, organizada por un grupo del Movimiento Al Socialismo (MAS), los "Inticocos" en homenaje al vocal Ramiro Paredes.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Rechazan anuncio de elevar precio del pan

Autoridades del Gobierno minimizaron el impacto de la subvención en el precio del pan. El Ejecutivo afirma que la eliminación de la subvención a la harina no tendrá efectos en los costos de producción del sector, un ampliado en Oruro definirá precios del pan de batalla.

El expresidente del Banco Central y analista económico, Armando Méndez, apoyó la decisión de las autoridades nacionales, mientras su colega, Alberto

Bonadona, sostuvo que la población de bajos recursos sentirá el efecto de la eliminación de la subvención a la harina.

La ministra de Desarrollo Productivo y Economía Plural, Verónica Ramos, dijo que el sector de panificadores puede soportar el precio de Bs 170 el quintal, manteniendo en 0,40 bolivianos la unidad de pan de batalla.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Dictan pena de muerte por atentado en Boston

Dzhokhar Tsarnaev, coautor confeso de los atentados de la maratón de Boston (EEUU) de 2013, fue condenado ayer a muerte por haber asesinado a tres personas y herido a otras 264 con el objetivo de causar el mayor daño posible en nombre de la yihad (guerra santa), según el veredicto al que llegó el jurado.

Tsarnaev, de 21 años, recibió la decisión unánime de los 12

miembros del jurado, siete mujeres y cinco hombres, con la misma apariencia impasible que ha mantenido durante todo el proceso.

Esa impasibilidad solo se quebró hace dos semanas, cuando una de sus tías de Rusia acudió a declarar, rompió a llorar y provocó la misma reacción en el acusado.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

Gobernador electo de Tarija advierte complicada gestión

El precio bajo del petróleo afectó de manera considerable a la Gobernación de Tarija, cuyos ingresos disminuyeron en un 30 por ciento. Al respecto, el gobernador electo de ese departamento Adrián Oliva dijo que le espera una tarea bastante delicada, debido a la caída del precio del barril del crudo, hecho que redujo el techo presupuestario de esa instancia.

Oliva y su equipo tendrá que hacerle frente a los proyectos

de continuidad que deja Lino Condori y deberán buscar nuevas fórmulas de financiamiento para la puesta en marcha de nuevos proyectos.

Oliva manifestó que asumirá la Gobernación en circunstancias bastante complejas, se han administrado cerca de 18 mil millones de bolivianos en estos últimos cuatro años y a pesar de esa inmensa cantidad de ingresos, el departamento nuestra necesidades más básicas que no están

resueltas y los proyectos no están ejecutados, no está siquiera la carretera que une a Tarija con Yacuiba.

El Gobernador electo Oliva dijo que se hará una evaluación a la gestión de Lino Condori, calificando a la misma como muy accidentada, con muchos problemas, el departamento ha perdido una oportunidad extraordinaria, la época dorada.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Una noche para respirar cultura



MUSEOS DE DIFERENTES SECTORES ABREN SUS PUERTAS.

Más de 90 espacios culturales, 20 espacios de recreación y ocho escenarios al aire libre concentra a miles de personas, de todas las edades, hoy desde las 17.00 horas hasta la media noche en la XI Versión de la Larga Noche de Museos.

La velada cultural será animada por más de 200 artistas de música y danza de diferentes estilos interpretativos animarán los escenarios al aire libre ubicados estratégicamente en las principales plazas del recorrido.

Venezuela agota sus reservas de alimentos

Los venezolanos aún no han perdido su capacidad de sorpresa. El superintendente nacional para la garantía de precios justos, Andrés Eloy Méndez, aseguró que en el mes de junio espera acabar con las colas gracias a la instalación de "captahuellas" en las cadenas más importantes de supermercados del país.

Sin embargo, la oposición venezolana afirma que "estamos al borde del hambre" porque ya se han agotado las reservas de alimentos. Una escasez que se hace extensiva a la mayoría de bienes básicos, como medicinas y productos de higiene.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo



EL ESTADIO DE BOCA JUNIORS, CONOCIDO COMO LA BOMBONERA, FUE CLAUSURADO AYER POR LA JUSTICIA ARGENTINA A RAÍZ DE LA AGRESIÓN CON SUSTANCIAS QUÍMICAS A JUGADORES DE RIVER PLATE.

FIFA pide dura sanción por incidentes

La FIFA condenó ayer de forma "enérgica" las manifestaciones de violencia en el Superclásico entre Boca y River, por la revancha de los octavos de final de la Copa Libertadores, que generaron la suspensión del partido por agresiones a los jugadores del club de Núñez.

A su vez, resaltó la importancia de la acción de las asociaciones nacionales de la FIFA para que tomen "medidas pertinentes" para evitar los hechos de violencia en las canchas de fútbol.

Lastimosamente el veedor boliviano tardó demasiado para tomar una decisión frente al bochornoso espectáculo y no hizo nada.

Inf. Suplemento Deportes